

Erinnert ihr Euch noch an die Katze Kata?  
Vor einiger Zeit hat sie uns erzählt, wie  
sie damit umgeht, wenn der Winter immer  
nur grau in grau ist. Auch heute teilt sie  
ihre Weisheiten mit uns.

Denn manchmal finden wir alles doof.  
Und das ist auch ganz in Ordnung!

Hier bei meinem Opa zum Beispiel, gibt  
es einfach nichts, gar nichts zum Spielen.  
Keine Spielsachen. Kein einziges Stofftier,  
keine Puppe, kein Lego, keine Garage mit  
bunten Autos. Nicht einmal Bauklötze.  
Das ist wirklich doof.